

Kennenlernen auf dem Bauernhof



Büffeln im stickigen Klassenzimmer ist bei diesem Wetter langweilig. Dann lieber raus und auf dem Land die frische Luft genießen. Das haben gestern die neuen Fünftklässler der Waldheimer Oberschule in die Tat umgesetzt. Seit Montag drücken sie gemeinsam die Schulbank.

Damit sie sich in ungezwungener Atmosphäre kennenlernen können, haben sie einen Ausflug zum Archehof in Klosterbuch unternommen. Dort durften sie unter anderem die Erzgebirgsziegen streicheln. Celina hat keine Berührungsängste und füttert die Tiere. (sol)

Foto: Dietmar Thomas